

DE QUELQUES MOTS NOUVEAUX.

LETTRE DE M. PAUL BOURGET, de l'Académie française.

- 9: Elle était jolie, de cette joie déjà si faite.
12: Cette impression de robustesse.
63: Presque fantomatiques parmi le flocconnement obscur et impénétrable des oliviers.
65: Ses paroles d'un si farouche...

On a signifié à M. Paul Bourget la note de l'Intermédiaire...

Merci de la petite note que vous m'avez envoyée. Je ne sais pas si cela vaut la peine d'en parler.

Je me souviens de la petite note que vous m'avez envoyée. Je ne sais pas si cela vaut la peine d'en parler.

Je me souviens de la petite note que vous m'avez envoyée. Je ne sais pas si cela vaut la peine d'en parler.

J'aurais répondu à l'Intermédiaire si j'avais copié sa note plus tôt.

VIELLES LETTRES.

A mesure qu'on se rapproche de cette porte maussade qui ouvre sur la soixantaine...

C'était à quoi pensait Pierre Le Vasseur, en lisant mélancoliquement son feu...

Chaque année, à la même époque, il procédait au dépeuplement de sa tri de sa correspondance...

Tout en rangeant ses papiers, il songeait aux lointaines fins d'année de son enfance...

Et tandis qu'il descendait de degré par degré l'escalier...

Mon pauvre ami, Vous m'avez fait beaucoup de peine. Après avoir lu et relu...

tendresses plus palpables, et vous sonhaitez tout bas de rompre une liaison à laquelle vous ne restez attaché que par un scrupule de conscience.

«Soyez donc libre et soyez-le sans remords.

«Quant à moi, ces courts instants de ma vie où je vous ai connus sont ceux que je me rappellerai avec tristesse et bonheur tout à la fois.

«Adieu, mon ami, je vous embrasse avec tout mon cœur, en vous quittant, et je pleure toutes mes larmes, car je sens bien que nous ne nous reverrons plus.

«CLAUDETTE.»

Pendant que Pierre relisait la vieille lettre jaunée, écrite sur un mince papier pelure...

Pierre sentait une éclaircie se produire dans son cerveau embrumé, et y retrouvait un charme mélancolique...

Tout cela était loin, très-loin! Ainsi que Claudette l'avait présente, elle ne s'était jamais revue.

Un beau matin, il prit l'express à la gare d'Orléans et arriva le soir même à destination.

La petite ville n'avait presque pas changé. Trente années avaient passé sur elle sans modifier sa physiologie somnolente.

A la nuit, avant de monter dans sa chambre, Pierre Le Vasseur erra lentement à travers la ville.

Le lendemain matin, vers neuf heures, après avoir procédé à sa toilette avec une sorte de coquetterie minutieuse...

Il se retourna et, avec une crudescence d'émotion marcha au devant de Claudette Désallais.

Il se retourna et, avec une crudescence d'émotion marcha au devant de Claudette Désallais.

Le 12 mai 1839 — c'était un dimanche — mon frère Montpensier et moi nous faisons une partie à Neuilly avec nos camarades de classe.



UNE LECTURE DU DUC D'AUMALE.

Le duc d'Aumale vient de lire à l'Académie française, une notice intitulée le Roi Louis-Philippe et le droit de grâce.

Cette notice a pour épigraphe, ces mots des Mischables, de Victor Hugo: «Le premier roi qui ait versé le sang pour grâcer.»

Le 27 octobre 1833, mon père allait, avec toute sa famille, au devant de son grand-père, le roi des Belges, qui venait lui faire visite à Paris.

Le 12 mai 1839 — c'était un dimanche — mon frère Montpensier et moi nous faisons une partie à Neuilly avec nos camarades de classe.

Le 25 avril 1837, l'assassinat fut commis par le comte d'Artois, le duc de Berry, le duc de Nemours, le duc de Bordeaux, le duc de Nemours, le duc de Bordeaux, le duc de Nemours, le duc de Bordeaux.

Le comte de Paris n'avait pas un an; sa sœur Marie, l'infante d'Espagne, venait de mourir.

Tout le monde se revint en mémoire avec ses détails, je revivais la petite chambre, ma mère à son bureau, le roi debout près d'elle, lorsqu'il y a peu de jours, en ouvrant une caisse contenant des papiers de mon père...

«Contre l'avis du conseil des ministres, j'ai communié la peine de mort en celle des travaux forcés perpétuels.

Le duc d'Aumale poursuit son récit en ces termes: Louis-Philippe et ses fils furent l'objet de neuf tentatives d'assassinat.

Le 12 mai 1839 — c'était un dimanche — mon frère Montpensier et moi nous faisons une partie à Neuilly avec nos camarades de classe.

Le 25 avril 1837, l'assassinat fut commis par le comte d'Artois, le duc de Berry, le duc de Nemours, le duc de Bordeaux, le duc de Nemours, le duc de Bordeaux.

«Votre fils s'est repenti, je veux qu'il vive; je n'ai pas aimé son père, mais j'ai aimé son fils.»

«Rassurez-vous; votre fils sait déjà qu'il a sa grâce, le président de la Cour des pairs le lui annonce en ce moment.

Le 13 septembre 1841, un coup de pistolet fut tiré, rue du Faubourg-Saint-Antoine, sur un des fils du roi qui remenait son régiment d'Afrique.

«Je n'ai pas violé une seule fois la loi durant tout le cours de mon règne; je ne commencerais pas à la violer à la dernière heure.»

«Je n'ai pas violé une seule fois la loi durant tout le cours de mon règne; je ne commencerais pas à la violer à la dernière heure.»

«Je n'ai pas violé une seule fois la loi durant tout le cours de mon règne; je ne commencerais pas à la violer à la dernière heure.»

ments remarquables aux Etats-Unis durant la décennie de 1896-1897, on peut citer ceux de Cleveland, dont la population a passé de 120,000 à 221,000; de Buffalo (118,000 à 224,000) et de Pittsburg (150,000 à 238,000).

«C'est un fait connu de tous les physiologistes, que les mouvements de la main droite, sont commandés par la moitié gauche du cerveau, et les mouvements de la main gauche par la moitié droite du cerveau.

«C'est un fait connu de tous les physiologistes, que les mouvements de la main droite, sont commandés par la moitié gauche du cerveau, et les mouvements de la main gauche par la moitié droite du cerveau.

«C'est un fait connu de tous les physiologistes, que les mouvements de la main droite, sont commandés par la moitié gauche du cerveau, et les mouvements de la main gauche par la moitié droite du cerveau.

«C'est un fait connu de tous les physiologistes, que les mouvements de la main droite, sont commandés par la moitié gauche du cerveau, et les mouvements de la main gauche par la moitié droite du cerveau.

«C'est un fait connu de tous les physiologistes, que les mouvements de la main droite, sont commandés par la moitié gauche du cerveau, et les mouvements de la main gauche par la moitié droite du cerveau.

idée... une idée un peu baroque... une idée tout à fait à elle pour cette petite pièce.

oh Frédéric l'attendait, les yeux en feu, le visage contracté! C'était toujours le moment le plus redoutable pour elle, quand Frédéric se trouvait au château, la minute où plus rien ne la protégeait contre la passion qui couvait dans le cœur de cet homme depuis tant d'années.

belle, plus jeune, plus attirante que des filles de vingt-cinq ans... Et ma folie, c'est de m'obstiner dans une passion sans but...

fit-il en passant très vite. Et il effleura à peine la main de l'industriel.

Il se retourna et, avec une crudescence d'émotion marcha au devant de Claudette Désallais.

Il se retourna et, avec une crudescence d'émotion marcha au devant de Claudette Désallais.

Il se retourna et, avec une crudescence d'émotion marcha au devant de Claudette Désallais.

Il se retourna et, avec une crudescence d'émotion marcha au devant de Claudette Désallais.